

MENGUNGKAP KISAH MASA LALU ORANGTUA

- Darihati Films menghadirkan tontonan baru bagi penikmat film Indonesia di Mei 2018
- Film ini berjudul Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu
- Ber cerita tentang seorang komikus perempuan sukses bernama Kirei dan seorang vokalis band indie bernama Bagus
- Mengungkap kebenaran di balik kisah masa lalu kedua orangtua mereka
- Film ini akan tayang secara serentak di seluruh bioskop di Indonesia mulai 31 Mei 2018.
- Medan menjadi kota kedua digelar Gala Premiere film Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu
- Gala Premiere film ini menghadirkan tiga orang pemain, Indra Jegel, Faye Nichols, dan Rani Ramdhani.
- Setelah Medan, Gala Premiere akan dilaksanakan di Kota Binjai
- Produser Johansyah Jumberan berharap film ini bisa diterima dan disukai banyak orang.

Perpaduan Kisah Haru Bercampur Lucu

► Darihati Films Sapa Penonton Film di Medan

► Gala Premiere Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu

MEDAN, TRIBUN - Dunia perfilman Indonesia tampaknya sedang sangat berkembang, tak heran jika semakin banyak film-film nasional yang bertengger di bioskop-bioskop tanah air. Beberapa dari mereka bahkan berhasil menginjakkan kaki sampai ke luar negeri.

Bertambah lagi satu film lokal karya anak negeri yang bisa anda nikmati di bulan Mei 2018 ini. Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu merupakan satu film besutan rumah produksi Darihati Films. Film ini bukan merupakan film *retake* seperti yang sedang tren saat ini. Film karya sutradara Jay Sukmo ini mengambil ide dari cerita asli produser Johansyah Jumberan yang ditulis secara apik oleh Bagus Brahmanti dan Gea Remy.

"Ini merupakan film ketiga Darihati Films setelah Catatan Akhir Kuliah. Menurut saya, konten film ini sangat bagus. Apalagi penulisnya juga sudah langganan piala citra," ujar Produser Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu, Johansyah Jumberan, saat menyapa para penonton di Medan melalui acara Gala Premiere film ini di Cinema XXI Ringroad City Walk, Sabtu (19/5).

Film yang akan tayang secara serentak di seluruh bioskop di Indonesia mulai 31 Mei 2018 ini bercerita

tentang seorang komikus perempuan sukses bernama Kirei. Tokoh Kirei diperankan oleh Nadya Arina dan seorang vokalis *band indie* bernama Bagus, diperankan oleh Ardit Erwan-da yang mengungkap kebenaran di balik kisah masa lalu kedua orangtua mereka.

Acara Gala Premiere ini menghadirkan tiga orang pemain. Antara lain, Indra Jegel, Faye Nichols, dan Rani Ramdhani.

Medan merupakan kota kedua dilaksanakannya acara Gala Premiere film ini dan ada 18 kota lainnya yang akan dikunjungi. Johansyah berkata, hari Minggu besok giliran Kota Binjai yang akan disapa produser dan pemain film Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu.

Dikemas dalam perpaduan kisah haru bercampur komedi lucu. Tak ayal, saat ditayangkannya film ini, hampir seluruh penonton tertawa pada beberapa *scene*.

"Mulai dari Catatan Akhir Kuliah, Darihati Films selalu ingin membuat film komedi yang mempunyai esensi. Tidak sekadar lucu dan kemudian dilupakan. Tapi kita memberikan komedi yang mempunyai arti. Di sini, kami menyajikan candaan kemudian mengantar pada satu kisah haru, itu akan lebih menggugah emosi dari penonton," katanya.

Film ini sudah diproduksi sejak bulan puasa tahun 2017. Johansyah mengatakan, waktu banyak dihabiskan pada proses produksi. Karena mereka menampilkan komik, animasi dan musik. Secara keseluruhan proses produksi musik menjadi yang tersulit dan untuk film ini Kevin Aprilio yang bertugas memproduksi musik dan *sountrack* lagu Akad dari Payung Teduh.

"Kami berharap film ini bisa diterima dan disukai banyak orang. Dengan begitu mereka akan menceritakan dan mengajak orang-orang untuk menonton film ini," katanya.

Ia menambahkan, dalam film ini ada pesan-pesan yang ingin disampaikan. Mulai dari hubungan antara orangtua dan anak, hingga kisah persahabatan," katanya.

Gala Premiere film ini dilaksanakan di dua studio yang berbeda. Dan kedua bioskop itu dipenuhi oleh penonton. Halimah, seorang mahasiswa asal Medan ini yang hadir dalam acara Gala Premiere mengatakan, film ini sangat bagus dan akan *booming*.

"Kemarin ikut acara dan dapat *voucher* untuk nonton Gala Premiere ini. Filmnya bagus. Ada pesan-pesan yang disampaikan, tentang keluarga, tentang bakat. Kisah cintanya juga bagus," ujarnya. **(cr12)**



FOTO-FOTO: TRIBUN MEDAN/SALLY SIAHAAN

SAPA PENONTON - Para pemall film Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu, Johansyah Jumberan, saat menyapa para penonton di Medan melalui acara Gala Premiere film ini di Cinema XXI Ringroad City Walk, Sabtu (19/5). Film yang mengandung kisah haru bercampur lucu ini tayang secara serentak di seluruh bioskop di Indonesia mulai 31 Mei 2018.



Indra Jegel Iktut Main

FILM Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu menghadirkan cerita komedi yang cukup mengocok perut. Itu tak terlepas dari kehadiran seorang *stand up comedian* Indonesia, Indra Jegel. Pria asal Binjai ini mengaku senang bisa menjadi bagian dari film ini.

"Aku kan *basic-nya stand up*, diajak main film merupakan pelajaran yang baru buatku. *Stand up* beda dengan main film. *Di stand up* kita main sendiri, sedangkan di film kita harus pikirkan banyak hal. Mulai dari lawan main dan kita pun harus tahu benang merah ceritanya," ucapnya.

Di film ini Jegel, sapaan pria jebolan Stand Up Comedy Indonesia (SUCI) Kompas TV tahun 2016, berperan sebagai

Jefri, teman dari Bagus. Ia dan Bagus tergabung dalam satu *band indie* kampus.

Berperan sebagai seorang anak *band* menuntut Jegel harus bisa memainkan alat musik.

"Sebelumnya *enggak* pernah *nge-band*. Tahunya cuma main gitar, itu juga cuma beberapa kunci aja. Di sini aku harus belajar sebulan main bass. Pengalaman baru. Selama belajar tangan sampai kapalan," katanya sambil tertawa.

Selain harus belajar bermain gitar, Jegel berkata, tantangan lainnya adalah ketika di beberapa *scene* ia harus rela saat rambutnya dijambak dan kupingnya dijewer oleh lawan mainnya.

Pada acara ini juga ia berharap, ke-

hadiran film Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu bisa menjadi pilihan utama bagi penikmat film tanah air, khususnya Kota Medan. Apalagi, ia sendiri sebagai pemain film ini merupakan putra asli Sumatera Utara.

Produser film Love Reborn: Komik, Musik dan Kisah Masa Lalu, Johansyah Jumberan mengatakan, itu juga lah yang menjadi alasan terpilihnya Kota Medan menjadi tempat digelarnya acara Gala Premiere film ini.

"Kenapa kita bawa ke Medan, karena satu pemainnya Indra Jegel berasal dari sini. Menjadi kebanggaan tersendiri, dia sebagai juara *stand up* dan sekarang sudah menghiasi banyak film lokal," ucapnya. **(cr12)**